

*«Einschlafen dürfen, wenn man das Leben
nicht mehr selbst gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.»*

Abschied und Dank

Katharina Aeberhard

18. Oktober 1929 – 01.August 2023

Herzlichen Dank an alle, die meiner Mutter auf ihrem Lebensweg begleitet und bereichert haben.
Ganz besonderen Dank geht an das Zentrum Schönberg, für die liebevolle Betreuung und Pflege.

Auf ausdrücklichen Wunsch meiner Mutter, wird die Asche in aller Stille dem Gemeinschaftsgrab
auf dem Schosshaldenfriedhof, beigesetzt.

In liebevoller Erinnerung
Rita Aebischer, Sigirswil